

2024-05-13

La elección, un dogma de fe

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/5/13/la-eleccion-un-dogma-de-fe-602395.html>

En un programa, frente a las cámaras, y claro, frente a los televidentes, conocí al primer adulto que abiertamente me dijo que aún no decidía el sentido de su voto.

Seguramente nos "chamaqueó" y quiso ser un provocador, del primer debate presidencial, para ponerle sal y pimienta al show mediático; pero nadie le creyó: a estas alturas del partido, aunque las encuestas hablen de "indecisos" los mexicanos ya sabemos cómo vamos a votar.

Nadie en la intimidad de la urna, deshojará una margarita para votar por una u otra de las candidatas. Ni tampoco se aventarán un "chin chan pú."

Falsas esas encuestas, como mi amigo que dio a entender que estudiaría a fondo las propuestas, discursos, plan de acción y modelo de país de Claudia o Xóchitl. Pamplinas, o estás con la 4T o los odias.

El 2 de junio sólo hay de dos sopas: acabar de tajo con el lopezobradorismo, o solidificarlo. Al votar por Sheinbaum, deseas que el país siga por el rumbo que Morena logró; al votar por Gálvez, quieres un cambio radical.

Melón o sandía. Blanco o negro. Continuar por esta carretera o tomar otra ruta. Es más, iremos a las urnas en tres semanas para un "referendum", donde está en juego una decisión trascendental para México: seguimos con la izquierda, o viramos para la derecha.

O bien, estamos invitados a un "plebiscito": se nos está consultando, a través del voto popular y directo, para que aprobemos o rechacemos la actuación de López Obrador. Si estás por el sí, votarás por Shienbaum, si estás por el no, votarás por Gálvez.

Si odias a AMLO, con un gran dominio de Claudia en el tercer debate, o cartelón contra el PRIAN, nunca votarías por la 4T.

Si amas a AMLO, con acusaciones gravísimas de Xóchitl contra el Gobierno Federal, o información que dinamite a Morena en el tercer debate, nunca votarías por el PRIAN.

Esto ya es un dogma de fe: verdades sin crítica ni cuestionamientos. Todo lo que hace la 4T está mal, o todo lo que hace la 4T es excelente. Imposible, a estas alturas dialogar con un fanático de uno, u otro lado.

¡Nuestro voto está decidido!

COLOFÓN.-

+El tercer debate chilango sólo sirvió para reafirmar tu preferencia; en nada cambio el sentido de tu voto. Si odias a la 4T, nunca votarías por Clara; si amas a la 4T, nunca votarías por Santiago.

+Todos debemos reprobar el ataque contra Alessandra Rojo de la Vega. No importa tu preferencia política.

+Hay organizaciones y personas que le están apostando todo al resultado de la elección. Todos los huevos de su canasta, dependen del 2 de junio.

POR GUSTAVO RENTERÍA

gustavo@gusartelecom.com.mx / @GustavoRenteria

Llamado 1: Todo lo que hace la 4T está mal, o todo lo que hace la 4T es excelente. Imposible a estas alturas dialogar con un fanático de uno, u otro lado.

PAL